

ABSTRAK

Ory Ardiansyah. Kerjasama Pemerintah Daerah dengan masyarakat dalam pencegahan *Illegal Fishing* di Kecamatan Pasimarannu Kabupaten Kepulauan Selayar. (Di Bimbing Oleh Andi Nuraeni Aksa dan Rudi Hardi)

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bentuk kerjasama Pemerintah Daerah khususnya Dinas Perikanan dan Kelautan dengan Masyarakat dalam pencegahan *illegal fishin* di Kecamatan Pasimarannu Kabupaten Kepulauan Selayar serta untuk mengetahui faktor yang mempengaruhi terjadinya kerjasama dalam pencegahan *illegal fishing* di Kecamatan Pasimarannu Kabupaten Kepulauan Selayar.

Jenis penelitian yang digunakan penulis dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif dengan menggunakan dua macam data yaitu data primer dan data sekunder. Data tersebut kemudian di analisis secara deskriptif kualitatif yaitu menganalisis semua data yang berhasil di kumpulkan penulis dan selanjutnya di tampilkan dalam bentuk kalimat sesuai dengan hasil wawancara dari beberapa informan yang sebelumnya telah di tentukan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahawa bentuk kerjasama pemerintah daerah dengan masyarakat dalam pencegahan *illegal fishing* di Kecamatan Pasimarannu Kabupaten Kepulauan Selayar. adapun bentuk kerjasama dari dinas perikanan dan kelautan yakni dengan tanggung jawab memberikan bantuan alat tangkap ikan secara gratis dan pemberdayaan nelayan ,komunikasi yang di berikan berupa sosialisasi langsung dari dinas perikanan dan kelautan mengenai arti pennting melestarikan sumbedaya laut dari kerusakan boom ikan dan kontribusi yang di maksud berupa penjagan dan patroli gabungan untuk pencegahan *illegal fishing* di kecapanaman pasimarannu kabupaten kepulauan selayar. Dari beberapa bentuk kerjasama tersebut sangat berpengaruh terhadap kelestarian lingkungan dan pemberdayaan masyarakat nelayan. Namun dari hasil penelitian ini menunjukkan bahwa faktor terjadinya kejasama adalah untuk menjaga kelestarian ekosistem laut dari tindakan *illegal fishing*.

Kata Kunci: Kerjasama Pemerintah Daerah dengan Masyarakat, *illegal fishing*